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TODAY'S PROGRAM
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開会点鐘	 森岡幸江 会長

ロータリーソング
｢それでこそロータリー｣　

 ソングリーダー　佐藤康太郎 会員

お客様並びに来訪ロータリアン紹介

地区顕彰	 白岩康夫 会員へ

米山功労者伝達

 第1回　小林仁一 会員

ロータリー財団
ポール・ハリスフェロー伝達
 （PHF＋3）草野武夫 会員

ガバナー補佐あいさつ

	 渡辺浩子 ガバナー補佐

会長あいさつ	 森岡幸江 会長

食事

幹事報告	 相良元章 幹事

各委員会報告

●プログラム･ニコニコBOX小委員会

　ニコニコBOX担当	

	 丹治正博 小委員長

●台北文湖RC創立5周年記念式典参加報告

 幡　研一 会員

◎本日のプログラム

閉会点鐘	 森岡幸江 会長

■ 　 例 会 次 第 　 ■■ 　 会 長 あ い さ つ 　 ■

vol. 36
2018.5.31  thu

　皆様こんにちは。本日は鈴木邦典ガバ

ナー、渡辺浩子ガハナー補佐を迎えての

例会となります。鈴木ガバナーにはこの度、白岩会員の

ロータリアンとしての功績を讃え、地区顕彰を贈呈頂き

ました。誠に有難うございました。白岩会員の長年のご

功績に感謝するとともに益々のご活躍をお祈りします。

　さて、5/19（土）には地区研修・協議会を福島クラブ

がホストとなり、開催しました。雨上がりの肌寒い気候

の中、皆様には駐車場の誘導や会の設営、移動のご案内

等大変お世話になり、有難うございました。無事にホス

トの大役を果たすことができ、安堵しております。後程

大沼実行委員長より、ご挨拶を頂戴します。

　また、地区研修・協議会の内容につきましては次年度

会長、委員長の方々に今後の例会で発表していただく予

定です。

　次の週は、台北文湖RC創立5周年記念式典に幡団長

のもと多くの皆様にご参加いただき、有難うございまし

た。幡団長よりご報告があります。

 2017-18年度会長　　森岡 幸江

■ 会員スピーチ 安藤　錬雄 会員

例会変更のお知らせ
●市内クラブ例会変更はありません。
その他のお知らせ
●6月ロータリーレートのお知らせ。

1ドル110円となりますのでお知らせ致します。

6月7日（木） 12：30〜　辰巳屋

通常例会
●新会員スピーチ　NTT福島支店長　山口圭介会員
●「四つのテスト」唱和　●6月誕生祝い
●「友」6月号紹介

6月14日（木） 18：30〜　辰巳屋

夜間例会
●大関事務局員 慰労夜間例会　●米山奨学生

6月21日（木） 12：30〜　辰巳屋

通常例会
●各委員会報告
●福島大学プレゼン「川内村農業6次化の学生による挑戦」

■ 　 例 会 プ ロ グ ラ ム の ご 案 内 　 ■
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安藤　錬雄 会員

会員スピーチ

 皆さんこんにちは。

  今月に入り、特殊情報が多くて、特に情報はセクハラ

疑惑問題。

　森友学園から始まり、女性問題で新潟県知事の辞職な

ど週刊誌を賑わせましたが、今年の私の桜紀行は、猪苗

代の観音寺川の桜や喜多方のしだれ桜などで心が解放さ

れました。

　ところで、何はともあれ、男と女の関係は、話す本人

でなければわからないものです。但し、新潟県知事のよ

うな、五十代の独身男とは又、変わった人ですが、女性

と金銭がらみで交際をし、しかも女子大生などを愛や恋

など金銭で買えるものではありません。買春とは別な話

です。好かれるためには金ではない。心です。女性問題

で新潟県知事が未練を滲ませ反省。

　私は、恋愛関係だと思っていた事が、新潟県知事は就

任前後から出会い系サイトを通じ、複数の女子大生らと

交際し、金品を渡してより好きになって貰おうと思っ

た。これら福田財務次官も含め「うわさ」の人達は、名誉

毀損で提訴すると準備をしているという事。何を考えて

の事か。各大臣や次官、知事、私共国民は、どう受け止め

るのか？こんな週刊誌などの報道で、桜紀行は終わって

しまいましたね。

　次は本論に入ります。

　でも、90歳を過ぎた男のスピーチも又、ひと味違うも

のがありますよね。他人に迷惑を掛けなければ良い。後

悔しない人生を過ごした90歳も去り、今は只、老後の

生き方を考える事もない毎日でしたが、生き甲斐が一つ

「ヘタ」な風景の撮影に出掛けるのが楽しみです。

  私は親父の家業を継ぎ、大工業で進めば良かったの

が、三人兄弟が一つとなり建設業を始めたのが苦労とな

り、前半の波瀾万丈時代を経て、弟達には苦労を掛けま

した。

 今思えば、18歳で恋をし、恋に破れ、兵役を志願し19

歳にて戦場に行き、1年余りで終戦となり、昭和21年6

月に復員しました。

　先ず、帰って来て一番心に残っていたのが、初恋の女

性でした。当時、唯一の友で初恋の女性のライバルで

あった男性は、親の許嫁の女性と結婚していました。初

恋の女性は、他人に取られたようです。

　時は流れて、もうずいぶん昔の話ですが、これ程男女

の華麗な愛の世界を生み出した作品に出会ったのは初め

てです。

　それは、平成8年9月、日本経済新聞に連載された小

説『失楽園』です。このお話は、すでに数回スピーチを

やっています。スピーチも何回もやっていると又、元に

戻ります。お許しを。

　私は、新聞は読みませんでしたが、ある日一人で大映

劇場に入場しました。あの広い劇場に私一人。暫くして、

私の隣の席に座り、たった二人での上映でした。映画は

夜の部でした。

　帰りは一緒になり、すると女性は「時間はありますか」

と言って来ました。「はい」と答えると、真っ直ぐ居酒屋

でした。私も気を良くし、映画の感動的な話も出来、そ

の日は真っ直ぐ帰りました。

　数日後に、私が北海道の文学館の話をすると、早速OK

となり、札幌市中島公園西鴨々川通りに面して建つ渡辺

淳一文学館に、二人で見学に行く事に決めました。

　冬の北海道は、1 ～ 2月は観光客で駄目なので、3月

末に訪問しました。札幌市内には、道路の片隅に雪が

残っていました。

 

　先ず、渡辺淳一文学館を見学。建物は、内外全面打ち

放しで、特に内部は展示館なので、緊密な設計で良く施

工されていました。偶然にも閉館でした。この時、改装

工事のため、安藤忠雄と渡辺淳一が会館を訪れていま

した。

　展示されている書籍は、30数年で約250冊との事。

大変印象に残る作品ばかりでした。その時に求めた本

が、『渡辺淳一の世界』です。特に印象に残ったのは、性

愛の極地を追求した淳一の傑作『失楽園』です。
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幡　研一 会員

台北文湖 RC 5 周年記念式典参列報告

　5月21日（月）～ 23日（水）の3日間、福島RC会員

家族、事務局の大関さん、総勢19名で台北文湖RCの5

周年記念式典参列のため、台北に行ってきました。

　21日、台北松山空港では、いつもの如く多数の台北文

湖RCのメンバーが出迎えてくれました。その夜には歓

迎会が執り行われました。文湖RCは昨年4月、韓国、光

州念珠RCとも友好クラブの締結を行っており、歓迎会

は、日本、台湾、韓国の3つのRC会員が一緒になり、賑

やかに歌ったり、踊ったりで大変賑やかでした。

　22日には台北士林RCが昼食会に招待してくれまし

た。日台友好コンサートの際お世話になった皆さんと旧

交を暖めてきました。

　文湖RC5周年記念式典には、RI3522地区のCP Paul

ガバナー、Venture林PG、韓国のRI3510地区PGも参

列され、総勢300名を越える参加者で大層賑やかな中

にも、厳粛に執り行われました。また、文湖RCがスポン

サーとなって設立されたRACの紹介も行われました。

　福島RCからは、私と後藤忠久会員がお祝いと御礼の

スピーチをしてきました。

　3日間という短い日程でありましたが、参加された皆

様のご協力のもと、夫々に海外のロータリーメンバーと

友好を深め、良い交流が行われたと思います。

　また、皆さんの面倒をずっと見てこられた菅野晋国際

奉仕委員長には感謝申し上げます。

●RI2530地区
　ガバナー

　鈴
すず

木
き

　邦
くに

典
のり

	様
　（白河ロータリークラブ）

●RI2530地区
　県北第一分区 ガバナー補佐

　渡
わた

辺
なべ

　浩
ひろ

子
こ

	様
　（福島21ロータリークラブ）

●RI2530地区
　県北第一分区 幹事

　伊
い

藤
とう

　淳
じゅんいち

一	様
　（福島21ロータリークラブ）

●RI2530地区
　県北第一分区 幹事

　松
まつ

本
もと

　和
かず

彦
ひこ

	様
　（福島21ロータリークラブ）

●福島南ロータリークラブ
　会長

　横
よこ

山
やま

　りつ子	様

●福島しんたつロータリー
　クラブ

　西
にし

川
かわ

　博
ひろ

美
み

	様

■ 　 お 客 様 並 び に 来 訪 ロ ー タ リ ア ン 紹 介 　 ■
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鈴木	邦典	ガバナー
　白岩康夫先生に地区顕彰を贈ることができ、地区ガバナー
として大変名誉です。
渡辺	浩子	ガバナー補佐
伊藤	淳一	分区幹事
松本	和彦	分区幹事
　1年間ご協力をいただき心より感謝申し上げます。実り多
い１年でした。
　今後の福島RC様の益々のご発展を祈念いたします。
横山	りつ子	福島南RC会長
　森岡会長･相良幹事1年間お世話になりましてありがとう
ございました。
西川	博美	様	福島しんたつRC
　安藤会員のスピーチを祝して。
森岡	幸江	会長
　鈴木ガバナー、渡辺浩子ガバナー補佐の来訪を歓迎します。
　安藤錬雄会員のスピーチを楽しみにしております。
相良	元章	幹事
　先日の台湾文湖RCの5周年記念式典では大変お世話にな
りました。美味しいお食事と熊坂会員のダンスがとても印象
的でした。
阿久津	肇	パストガバナー
　地区研修･協議会のホストクラブとして恙なくしかも好評
のうちに終了したことは、大沼実行委員長、後藤副委員長は

じめ皆様のご労苦の賜物です。改めて感謝申し上げます。
幡　研一	会員
　台北文湖RCの5周年記念式典に行ってきました。全員大
いに友好を深めてきました。
　鈴木邦典ガバナー、渡辺浩子ガバナー補佐を歓迎して。安
藤錬雄会員の名スピーチ楽しみです。
鈴木	勇人	会員
　日頃から福島ユナイテッドを応援頂きありがとうございま
す。天皇杯に敗れ申し訳ありませんでした。リーグ戦頑張り
ます。本日は6月のホームゲーム3連戦のチケットを皆様へ
お配り致します。6月から桃PRの桃色ユニフォームで首位を
目指します。応援よろしくお願い致します。
佐藤	美奈子	会員
　日米女子ソフトボール代表の試合が6月23日13時より、
あづま球場にて開催されます。お時間ある方は是非応援して
下さい。
──────────────────────────
他クラブ会員より　安藤錬雄／菅野 晋／草野武夫／白岩康
夫／小林仁一／土屋敦雄／反後太郎／八子英器／信国一朗
／菅野浩之／吉田大樹／高倉裕行／茂田士郎／児玉健夫／
佐藤康太郎／加藤義朋／黒崎浩一／佐藤英典／内池 浩／
古俣 猛／佐藤 裕／丹治正博／岡田新也／増子 勉／安藤健
次郎／佐藤良智

本日のニコニコBOX投入額　38件　¥86,000   累計  ¥2,207,000　　〈報告〉　丹治正博 小委員長

■ 　 ニ コ ニ コ B O X 報 告 　 ■

私のひとこと
岡田　新也 会員

　ふくしまの桃はこれから袋掛けの
時期に入ります。袋掛けをする狙い
は、次の3つです。
①鮮明な紅色に着色させて美しい外観に仕上げる。
②果点の荒れ（粟粒）、ヒビ割れ、裂果を少なくする。
③果実の病害虫被害を防止し、薬剤散布の回数を少な

くする。
　成熟日数の長い晩生品種は有袋栽培が有利であり、
福島では「あかつき」、「まどか」などのお盆前の品種
は無袋栽培、「川中島白桃」、「ゆうぞら」などの盆後の
品種は有袋栽培が多いです。
　また有袋果には、2つの着色管理方法があります。
①収穫10 ～ 14日前に除袋して、美しい紅色の外観

に仕上げる方法。（川中島白桃、ゆうぞらなど）
②収穫時まで除袋しないで紅色の着色をさせずに果

皮の地色（黄色、白色）で仕上げる方法。（黄金桃、
清水白桃など）

　6月の中旬位から初物の「はつおとめ」、「ふくおと
め」も直売所などに並びます。8月、9月の桃の味には
及びませんが、縁起物としていかがでしょうか。

草野　武夫 会員
（PHF＋３）

●第1回
　小林　仁一 会員

●白岩　康夫 会員

■  ロータリー財団　ポール・ハリスフェロー伝達 ■

■  米山功労クラブ感謝状伝達 ■

■  地区顕彰 ■


